

# **Annecy** L'Union nationale des combattants 74 prévoit des formations de porte-drapeau à la rentrée

*Roland Mangiarotti – Paru dans le Dauphiné Libéré le 18 08 2023*



Les porte-drapeaux sont fiers d'être utiles lors de cérémonies mémorielles. Photo UNC 74

L'Union nationale des combattants de Haute-Savoie (UNC74), avec l'aide d'instructeurs réservistes citoyens, interviendra à compter de la rentrée dans les collèges et lycées pour des stages de formation de porte-drapeaux dans le cadre du Parcours citoyen.

Cette formation permet à de nouveaux porte-drapeaux de le porter et de rejoindre une association patriotique. Cette attestation de porte-drapeau est délivrée par la Délégation militaire de Haute-Savoie.

Être porte-drapeau, ça apporte la fierté d'être utile et c'est également un moyen de reconnaissance vis-à-vis des institutions. Ces stages de formation sont coordonnés entre l'Éducation nationale, l'Armée et l'Office national des combattants (\*) et de la mémoire.

---

(\*) Au sens large : armée, gendarmerie et pompiers. Contact [unc.annecy@unc-alpes.fr](mailto:unc.annecy@unc-alpes.fr)

---